

Kapitel 1: Lebensgrundlagen schützen



46. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
11. - 13. Juni 2021

Antragsteller*in: KV Nürnberg-Stadt
Beschlussdatum: 22.04.2021

Änderungsantrag zu PB.L-01

Von Zeile 417 bis 419 einfügen:

Leitplanken. Ab 2030 sollen deshalb nur noch emissionsfreie Autos neu zugelassen werden, zum Beispiel durch eine ansteigende nationale Quote für emissionsfreie Autos. Jegliche staatliche Förderung ist nur noch unter diesem Aspekt möglich. So sorgen wir für saubere Luft in Innenstädten, erfüllen unsere Klima- und Umweltziele, und die

Begründung

Wenn Autoverkehr durch staatliche Gelder gefördert wird, so darf dies ausschließlich bei emissionsfreien Fahrzeugen der Fall sein. Die heute geförderten Plug-In-Hybride werden die Klimakrise nicht bekämpfen - und genau deshalb muss diese Förderung dort enden und an die Emissionsfreiheit gekoppelt werden.